

# Polytech Grenoble Une école d'ingénieurs de Grenoble INP-UGA

Recherche

Vous êtes ici [Accueil](#) > [L'école](#) > [Actualités](#) > [A la une](#)

## FLORIAN FILLOL, DIPLÔMÉ IESE, PARTICIPERA À L'IAC À DUBAÏ

International

le 5 octobre 2021



**« Je vais pouvoir présenter mon travail à l'International Astronautical Congress : Pegasus et Nuvole ».**

Florian Fillol, diplômé en Informatique et Électronique des Systèmes Embarqués (IESE) à Polytech Grenoble, participera à l'événement annuel IAC (International Astronautical Congress) organisé par l'International Astronautical Federation pour présenter des sujets liés au spatial. La Fondation partenariale Polytech au nom du réseau Polytech soutient son projet et participe à son voyage.

**Portrait d'un diplômé qui a la tête dans les étoiles mais les pieds bien sur terre !**

*« Diplômé ingénieur en Informatique et Électronique des Systèmes Embarqués à Polytech Grenoble en 2019, j'ai acquis dans un premier temps des compétences en robotique et ingénierie logicielle, à travers mes stages et projets. J'ai notamment réalisé un échange*

*universitaire d'un an à l'Université d'Agriculture et de Technologie de Tokyo (TUAT) dans le cadre de ma formation IESE, où j'ai pu travailler sur un sujet d'IA (Intelligence artificielle) au sein du laboratoire GVLab. Par la suite, je me suis spécialisé dans le secteur spatial, ma passion. Tout d'abord grâce à la formation Young Graduate Trainee (YGT) d'un an à l'Agence Spatiale Européenne (ESA) à Madrid. J'ai participé à l'amélioration du logiciel MAPPS (Mission Analysis and Payload Planning System). L'outil est un logiciel intermissions qui prend en charge les missions planétaires scientifiques (Solar Orbiter, JUICE, BepiColombo, etc.), assurant un système de modélisation et de vérification des contraintes. »*

À la suite de cette formation, pour se donner plus d'opportunités dans le futur sur l'aspect système et opérationnel des systèmes spatiaux, Florian réalise le Master Spécialisé TAS ASTRO à l'ISAE-Supaero à Toulouse. Dans le cadre de cette formation, il participe à deux études de faisabilité d'exploration spatiale.

## L'IAC, c'est quoi ?

L'IAC est un évènement annuel organisé par l'International Astronautical Federation qui permet de présenter des sujets liés au spatial. Cela consiste en des séances plénières, des conférences et des réunions pendant une semaine. L'IAC réunit les chefs et cadres des agences spatiales mondiales, ainsi que des chercheurs souhaitant présenter leurs projets. Cette année il est organisé à Dubaï aux Émirats Arabe Unis et Paris sera la ville hôte l'an prochain.

[> Lire l'intégralité de l'article](http://www.polytech-reseau.org/pages-speciales/actualite/article/florian-fillol-diplome-polytech-grenoble-passionne-par-le-domaine-spatial-participera-a-liac-a-d/)(<http://www.polytech-reseau.org/pages-speciales/actualite/article/florian-fillol-diplome-polytech-grenoble-passionne-par-le-domaine-spatial-participera-a-liac-a-d/>).

---

## Contact

[FLORIAN FILLOL](mailto:fillol%2Eflorian%40gmail%2Ecom?Subject=&body=)(<mailto:fillol%2Eflorian%40gmail%2Ecom?Subject=&body=>)

LinkedIn : Florian Fillol

Instagram : florianf31

Publié le 7 octobre 2021

Mis à jour le 7 octobre 2021

## ADRESSE GEOGRAPHIQUE

Polytech Grenoble

14, Place du Conseil National de la Résistance

38400 Saint-Martin-d'Hères

## **ADRESSE POSTALE**

Polytech Grenoble  
Université Grenoble Alpes  
CS 40700  
38058 Grenoble cedex 9  
Tél : 04.76.82.79.02



### URL de page

<https://archive-ksup-uga-2.u-ga.fr/menu-principal/l-ecole/actualites/a-la-une/florian-fillol-diplome-iese-participera-a-l-iac-a-dubai-936616.kjsp?RH=1487239168936>

### Titre de page

**FLORIAN FILLOL, DIPLÔMÉ IESE, PARTICIPERA À L'IAC À DUBAÏ - Archive Polytech Grenoble**